



El movimiento estudiantil reaparece con encierros y paros en los campus

La Coordinadora de Asambleas de Facultad protagoniza esta mañana una manifestación contra los recortes educativos en la plaza de Bolonia

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El movimiento estudiantil vuelve hoy a salir a las calles para protestar por los recortes generalizados que golpean con virulencia al sistema universitario. Una nueva plataforma que ha irrum-

pido con especial fuerza en este primer trimestre del curso entre las filas del alumnado de la Universidad de Salamanca—la autodenominada Coordinadora de Asambleas de Facultad— ha convocado para esta mañana, a partir de las 13:00 horas, una manifestación que partirá de la plaza de Bolonia, en pleno Campus Miguel de Unamuno.

En realidad, la movilización de hoy ha estado precedida de reuniones reivindicativas previas, que se materializaron ayer con un encierro nocturno en las dependencias de la Facultad de Geografía e Historia.

El encierro estuvo acompañado por la lectura de un escrito con consideraciones estudiantiles sobre el poder del pueblo, además de un intenso debate sobre el estado actual de la educación. Además, la manifestación de esta mañana será el acto central de la huelga estudiantil convocada en todas las facultades y escuelas de los diferentes campus de la entidad docente salmantina.

En toda España

Junto a la capital del Tormes, en el resto de la geografía nacional también han sido convocadas movilizaciones y una jornada de huelga, que no se circunscriben solo al ámbito universitario, sino que afectan a otros niveles del sistema educativo. Así, la central sindical Comisiones Obreras y el Sindicato de Estudiantes consideraron ayer «imprescindible» la continuidad de la lucha en la defensa de la escuela pública a lo largo de todo este curso, dentro de un calendario progresivo de actuaciones y movilizaciones.

Precisamente hoy, y coincidiendo con la celebración del Día Mundial de los Derechos del Niño, tendrá lugar esta tarde una manifestación en Madrid, que partirá a las 18:00 horas desde la plaza de Neptuno, hasta desembocar y concluir el recorrido frente a la sede del Ministerio de Educación, Cultura y Deportes. Además, la plataforma reivindicativa Marea Verde ha convocado otras acciones de protesta para la jornada de hoy, con el fin de exteriorizar su radical oposición a que se hayan expulsado del sistema educativo a más de 7.500 profesores, según las estimaciones que baraja esta formación.

Los diferentes colectivos estudiantiles y sindicales promotores de las protestas cargan especialmente sus diatribas contra la polémica gestión del ministro José Ignacio Wert, a quien responsabilizan de la oleada de recortes que viene asolando a la enseñanza en nuestro país. La huelga de hoy es la primera de rango estudiantil que se produce en el presente periodo lectivo.